



学校教育目標：心やさしく 進んで学び たくましく生きる子どもの育成

『春一番!』

22日未明に九州北部にも春一番が吹きました・・・と天気予報では言っていました。船も数便欠航しました。が、しかし、あまり強風が吹いた実感がありません。未明だったからでしょうか？

とにかく「春」がまた一步近づいたことには違いありません。春先は、気温的には秋と同じくらい寒いことがあります。でも、「秋の寒さ」には、なんとなく「寂しさ」を感じますが、「春の寒さ」には『希望がある』ように感じます。新たな希望の春に向けて、一步一步、学びを進めています。

『学 び』

・・・大人も、子どもも学び続けます。



させば子育て講座 子育て講演会

19日(木)、平成27年度新入学児保護者説明会を開催し、その後、「させば子育て講座」を開催しました。

子育て講座の講演会では、講師として教諭、教頭、そして最後は校長として本校に通算16年間勤務された永江先生をお迎えしました。

演題は『わが子にどんな財産を残したいですか。』

母親として、そしてまた教師としての立場、経験を元に、まさに子育て、教育に関する不易(世の中が変化し状況が変わっても絶対に変わらないもの、変えてはいけないもの)について、わかりやすく、時にユーモアを交えながらお話してくださいました。参加してくださった保護者の皆様だけでなく、私達教師にとっても大変有意義な時間となりました。



JICA 国際協力レポーター講演会

20日(金)、国際協力レポーターの武田義久氏をお迎えし、宇久小学校を会場に講演会が開催され、5・6年生が参加しました。子ども達にとって、少し難しい部分もあったかもしれませんが、日本と諸外国との様々な形での繋がりを感したり、海外の国々や人々、世界に目を向け、視野を広げたりするよいきっかけとなる学習でした。

JICA とは？

独立行政法人国際協力機構のことで、開発途上国への技術協力等の支援を目的とする日本の組織です。

国際協力レポーターとは？

JICAの活動の様子を視察し、その活動内容を多くの人に伝える人達です。

開発途上国とは？

世界で貧しく弱い立場にある国々で、現在約160ヶ国あるそうです。

